
Die Ausschussvorsitzende Frau Donie dankt der Verwaltung für die aufwendige 
Berichterstattung. Erfreulich ist vor Allem, dass die Mitarbeiter der Schulverwaltung die 
Stimmung in den Bussen an allen Kontrolltagen als ruhig und entspannt bezeichnen konnten. 
  


